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地区の位置づけについてのご意見

1 説
玉川上水の遊歩道の五小の南側の部分で、土手から降りなけ
れば通れない箇所があり不便なので、今後、対応を検討してほ
しい。

④事業実施
の中で検討し
ます。

地形的な特性から、現地には段差があり現状では対応は難しいと
考えています。将来的な整備については、東京都と協議して検討
していきます。

2 説
神田川の遊歩道を杉並方面から三鷹台駅まで行けるようにし
てほしい。

④事業実施
の中で検討し
ます。

丸山橋から久我山方面に向けて未整備区間が約150ｍあります。
現状では、井の頭線と平面的に交差するため、遊歩道を連続して
設置することが難しい状況です。近隣住民の意向をお聴きしなが
ら道路と遊歩道のネットワークについて、東京都と連携して検討し
ていきたいと考えています。

地区のまちづくりの目標についてのご意見

3
説
住

駐輪場の利用料金が高いので、安くして欲しい。
⑤既に計画に
盛り込まれて
います。

駐輪場整備運営基本方針に基づき、歳入と歳出のバランスや他
の公共交通手段等の利用料金も考慮した上で、適正な利用料金
を検討していきます。

3

4 協
地区のまちづくりの目標に、商業の活性化だけではなく、SOHO
事業等の誘致も考えられるので、商業等の活性化としてほし
い。

①計画に盛り
込みました。

地区のまちづくりの目標２に、商業等の活性化を推進すると追記
しました。

3
２　活気ある駅前空間の
形成

まちづくり推進地区整備方針(素案)に対する意見についての対応表

　　　　①計画に盛り込みました。 ・・・・・・・・意見を概ね提案どおり計画に盛り込むもの。
　　　　②計画に趣旨を反映させました。・・・・・意見の趣旨を計画に反映するもの。
　　　　③対応は困難です。・・・・・・・・・・・・趣旨の反映を含め計画に盛り込むことが困難なもの。
　　　　④事業実施の中で検討します。・・・事業実施段階で判断するもの。
　　　　⑤既に計画に盛り込まれています。・既に意見が計画に盛り込まれているもの。既に意見の趣旨が計画に反映されているもの。
　　　　⑥その他。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・その他の意見など。

対　　　　　　　　　　　　　　　応 方針（素案）

2
４　三鷹市緑と水の基本
計画2022（第１次改定）

１　安全安心で快適な歩
行空間の形成

整備方針（素案）説明会及び三鷹台商店会意見
交換会、まちづくり協議会、地域住民からいただ 
いた意見 

凡例 

 説・・・・説明会でいただいた意見 

 商・・・・商店会からいただいた意見 

 住・・・・地域住民からいただいた意見 

 協・・・・協議会からいただいた意見 

意見件数 

17 件 
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　　　　⑥その他。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・その他の意見など。

対　　　　　　　　　　　　　　　応 方針（素案）

整備方針（素案）説明会及び三鷹台商店会意見
交換会、まちづくり協議会、地域住民からいただ 
いた意見 

凡例 

 説・・・・説明会でいただいた意見 

 商・・・・商店会からいただいた意見 

 住・・・・地域住民からいただいた意見 

 協・・・・協議会からいただいた意見 

意見件数 

17 件 

5 商
三鷹台駅前は案内板がなく不便なので、案内板の設置につい
て検討してほしい。

①計画に盛り
込みました。

駅前広場の整備にあたり、案内板の設置を検討していきます。バ
リアフリーの観点から、公共施設等への案内・誘導サインの整備
の推進について、地区のまちづくりの目標３に追記しました。

4

6 住 駅前広場に防火貯水槽等の消防水利を整備してほしい。
②計画に趣
旨を反映させ
ました。

消防水利の整備について、地区のまちづくりの目標４に追記しま
した。

4

公共施設の整備に関する方針についてのご意見

7 住
三鷹台駅前通りの三鷹台駅踏切から立教女学院前の西側歩
道は、児童・生徒の通学路となっているため、横断抑止柵を設
置してほしい。

⑤既に計画に
盛り込まれて
います。

三鷹台駅前通りの整備にあたり、安全安心な歩行空間の整備を
図っていきます。

4

8 商
歩道整備にあたり、バリアフリーとして、視覚障がい者の意見を
聴いてほしい。

⑥その他

市道第135号線の整備にあたり、障がい者団体の参加をいただ
き、「三鷹市バリアフリーのまちづくり推進協議会」においてまち歩
きを行いました。その際にいただいたご意見として、市道第135号
線に関して、特定道路として視覚障害者誘導用ブロックの整備・
改善を行うことについて、また、公共施設の整備に関する方針とし
て、ベンチ等の整備等について、本方針に反映しています。

4
　
6

３　住みつづけたいと思う
魅力的な住環境の形成

４　まちの防災性や防犯
性を高め、安心して住み
続けられるまちへ

１　道路のバリアフリー化
整備

１　道路のバリアフリー化
整備
８　ポケットパーク等の整
備
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整備方針（素案）説明会及び三鷹台商店会意見
交換会、まちづくり協議会、地域住民からいただ 
いた意見 
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 説・・・・説明会でいただいた意見 
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意見件数 

17 件 

9 説 トイレの設置にあたり設置箇所等、近隣に配慮してほしい。

10 住
駅前広場の整備にあたり、バリアフリーの観点からもトイレを設
置してほしい。

11 商
駅前広場や駅前通りに買物等のために、一時駐車できる空間
がほしい。

⑥その他

スペースに限りがあるため、駅前広場内に公共駐車場を設置する
ことはできませんが、一時駐車できるスペースとして、荷さばきス
ペースや送迎スペースの設置を検討しています。また、まちづくり
条例に該当する一定規模の商業施設の建て替えを行う際には、
事業者に駐輪場・駐車場の設置協力をお願いしていきます。

12 商
駅前広場の上に建物を建てることや２階建てにすることを検討
してほしい。

④事業実施
の中で検討し
ます。

具体的な整備内容については、整備方針に基づき、まちづくり協
議会等で皆さんのご意見をお聴きしながら検討していきます。

２　駅前広場の整備5

⑤既に計画に
盛り込まれて
います。

トイレの具体的な設置位置等については、今後の駅前広場検討
の中で、地域住民のご意見もお聴きしながら検討していきます。
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13 商
駅前広場は、地域のシンボルとして地域交流の場としてほし
い。

14 商
広場というよりも、道路を作っているようである。駅前広場とし
て、イベントができたり、人が集えるような空間としてほしい。

15 説

外環ノ２の方向性が定まらないと三鷹市としても、市道第135号
線の第３期、第４期の整備の方針が立てられないのか。外環ノ
２の方向性がわかり第３期、第４期の整備を行う際に説明会等
を開催してほしい。

⑥その他
外環ノ２の方向性を確認しながら、市道第135号線の第３期、第４
期の整備について、皆さんと話し合って検討していきます。第３
期、第４期の整備を行う際には、説明会を開催する予定です。

5

16 説
三鷹台は南北の道路はあるが、東西の道路が少ないので、東
西に抜ける道路がほしい。

⑥その他

現時点において、地区内に新たな東西道路を整備することは困難
ですが、本方針の生活道路等の整備に関する項目の中に、地区
の主要な生活道路である市道第56号線の拡幅や、狭あい道路に
ついては、建築指導行政と連携して道路の拡幅を行うことを記載
しています。既存の東西道路を含めた地区内の円滑な道路ネット
ワークを整備していきたいと考えています。

5

その他のご意見

17 住
三鷹台駅前通りが接続している立教女学院よりも北側の杉並
区道も拡幅整備してほしい。

⑥その他 ご意見として杉並区に伝えさせていただきます。

5 ２　駅前広場の整備

５　生活道路等の整備

⑤既に計画に
盛り込まれて
います。

本方針において、駅前広場の整備に関する項目の中に、新たな
地域のシンボルとしての空間とするため、駅前広場の地域交流の
ための活用等についても検討すると記載しています。

３　三鷹台駅前通り（市
道第135号線）の整備
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